## **Pressemitteilung**



16.08.2023

## FREIE WÄHLER Landtagsfraktion lehnt Ampel-Pläne für Cannabis-Legalisierung ab

Streibl: Lauterbach gefährdet Gesundheit der Menschen

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Meldung "Kabinett bringt Cannabis-Legalisierung auf den Weg" übersenden wir Ihnen ein Statement von Florian Streibl, Vorsitzender der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion:

"Die Legalisierung einer gefährlichen Droge wie Cannabis halte ich für den absolut falschen Weg. Bundesgesundheitsminister Lauterbach sollte die Gesundheit der Menschen am Herzen liegen - durch eine solch epochale Gesetzesänderung gefährdet er sie. So wird nicht Kriminalität bekämpft, sondern dem Kampf gegen Drogenmissbrauch ein Bärendienst erwiesen. Denn Cannabis ist die Einstiegsdroge.

Mit ihrer heutigen Entscheidung bereitet die Bundesregierung Organisierter Kriminalität ungewollt einen neuen Absatzmarkt für härtere Drogen. Wie unseriös muss die Politik der Ampelregierung sein, wenn sie jetzt versucht, die von ihr zurecht enttäuschten Wähler mit einer Freigabe von Drogen ruhigzustellen?"

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Informationen zu MdL Florian Streibl finden Sie hier.

## Pressekontakt:

Der Pressesprecher der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion

im Bayerischen Landtag

Dirk Oberjasper, Maximilianeum, 81627 München

Tel. 089 / 4126 - 2941, dirk.oberjasper@fw-landtag.de











FREIE WÄHLER Landtagsfraktion Max-Planck-Straße 1, 81675, München

Diese E-Mail wurde an florian.streibl@fw-landtag.de gesendet. Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie in den Presseverteiler der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion aufgenommen wurden. Im Browser öffnen | Abbestellen